

トピック

日本初の「お饅頭」の機能性表示食品 “金の月化粧”の商品化について

青木一郎プロフィール

株式会社青木ホールディングス 代表取締役社長

株式会社青木松風庵 代表取締役社長

株式会社天平庵 代表取締役社長

昭和55年5月21日生（43歳）

平成17年3月 近畿大学 理工学部 経営工学科 卒業

平成17年3月30日 株式会社青木松風庵入社 取締役就任

平成17年9月 株式会社ハタダへ出向

平成18年11月 新ブランド天平庵の立上げ責任者

平成21年9月 株式会社天平庵設立 取締役就任

平成26年3月31日 株式会社青木松風庵 代表取締役社長就任

平成26年3月31日 株式会社天平庵 代表取締役社長就任

平成29年11月 株式会社青木ホールディングス設立 代表取締役社長就任

青木松風庵グループ



(株)青木ホールディングス	<ul style="list-style-type: none">・2017年11月17日設立・2018年2月19日本部の仲間が移籍をして業務開始・青木松風庵、天平庵の業務受託を一括して行う本部
(株)青木松風庵	<ul style="list-style-type: none">・1983年1月8日創業・大阪府下、和歌山県下のブランド・現在28店舗・月化粧を駅や空港など約200ヶ所のお土産売り場
(株)天平庵	<ul style="list-style-type: none">・2006年12月16日創業・奈良に7店舗、東京に1店舗

月化粧開発秘話



「大阪土産をつくりたい」

「大阪土産をつくりたい」が創業者・青木啓一の永年の夢でした。大阪は「食の都」や「くいだおれの町」と言われるが、大阪を代表するお菓子がないと20年来考え、幅広い年齢層に好まれるお菓子の開発に着手しました。

好き嫌いが少ないミルク饅頭に決定し、しっとりとした食感と香料を使わずにやさしいミルク味を出すために素材を厳選しました。

2010年の販売以来、お子様からご年配の方までに好かれる1番の人気商品となりました。

金の月化粧開発きっかけ



- ①良薬は口に和菓子
2011年8月5日 商標登録
- ②月化粧を大阪・関西万博後に海外輸出
- ③賞味期限の延長
- ④大阪公立大学 北村進一先生との出会い
- ⑤金のユーグレナとの出会い
- ⑥日本初の饅頭での機能性表示食品
2023年5月26日 届出受理
- ⑦月化粧ファクトリー3周年記念
2023年7月15日 販売開始

金の月化粧



日本初！
お饅頭の機能性表示食品



みるく饅頭

× 月化粧

TSUKIGESHO

精神的・身体的疲労感をWで軽減する金のユーグレナ配合【金の月化粧】が誕生しました！※日常生活の一時的な疲労感

金のユーグレナを練り込んだ皮で北海道産「白金時」[®]「大手じ」[®]を使い自家製餡したみるく餡を包みました。金の月化粧1個に機能性関与成分ユーグレナグラシリスEOD-1株由来パラミロン(β-1,3-グルカンとして)350mg(1日摂取目安量)を配合。美味しさそのままに、健康をプラスしました。

届出表示:本品にはユーグレナグラシリスEOD-1株由来パラミロン(β-1,3-グルカンとして)が含まれます。ユーグレナグラシリスEOD-1株由来パラミロン(β-1,3-グルカンとして)には、日常生活における一時的な精神的・身体的疲労感を軽減する機能があることが報告されています。

お客様の声①



睡眠の質が向上

飲み始めて1週間後より、睡眠の質が向上したと思います。夜中に、目が覚める事が無くなり、夢を見る回数も減り、深く眠れる様になりました。朝の目覚め時の疲労感も感じる事が少なくなりました。(50代女性)



夕方以降も疲れしない

いつも愛用してるサプリをやめてユーグレナだけを飲みました。私的には2,3日してから、夕方から夜に働く家事を休憩なく動けた実感がありました。(50代女性)



疲れを翌日に持ち越さない

金の月化粧を食べ始めて1ヶ月たたない頃から疲れを翌日に持ち越さなくなったように感じます。(40代女性)



みるく養殖

× 月化粧
TSUKIGESHO

お客様の声 1/3



夏バテしない

飲んですぐくらいから調子が良く、今年は夏バテしなかったのでサプリを継続しています。(60代女性)



寝つきがよくなった

10日間くらいで、睡眠時間は同じですが寝つきがよくなり、眠りの質が良くなり、深く眠れるように感じます。(30代女性)



疲れがとれて頭がスッキリ

サプリのおかげでよく眠れるので、疲れがとれて次の日頭がスッキリしている。精神的にあまり落ち込まなくなった。(40代女性)

